

El pasado mes de abril, representantes de distintas entidades e iglesias evangélicas visitaron India, en un viaje coordinado por Fiona Bellshaw, directora de la ONG Fiet Gratia. Integraban la comitiva, miembros de las iglesias Sendero de la Cruz (Madrid); Cristo Vive (Alicante); La Gran Cosecha (Elche); Centro Cristiano La Roca, y la Obra Social La Roca (Valladolid). Esta reflexión, escrita por Rosa Barrachina, es fruto de ese viaje.

Jesús les decía: ¿Acaso se trae una lámpara para ponerla debajo de un almud o debajo de la cama? ¿No es para ponerla en el candelero? Porque nada hay oculto si no es para que sea manifestado; ni nada ha estado en secreto, sino para que salga a la luz.



Niño mirando hacia el Cielo / Norte de la India

(R. BARRACHINA, 11/05/2017) Gente que está desesperada por Jesús donde la persecución no se practica en ocasiones abiertamente sino en secreto. Encontramos una iglesia que por

momentos coincide con las mismas palabras que Jesús empleó y que las repitió en diferentes momentos: la idea de que el creyente no debe esconder su testimonio.

Allí, sentimos las tensiones de las diferentes religiones, políticas, el ambiente espiritual se podía cortar por la oscuridad, los rostros reflejaban lo que hay en el corazón: profunda tristeza, desesperación. Pinturas y retratos de Buda, grandes y pequeños, sentados, tumbados en todas sus variantes.

Aquel lugar es conocido como la Tierra Santa del hinduismo, budismo, y tierra del Corán. Llegan los peregrinos de estas religiones, es su Meca. Es lugar de la predicación de Buda. Lugares donde cuesta mucho o todo seguir a Jesús.

Una vez allí pensábamos encontrar un pueblo temeroso, retraído, y nos encontramos gente con manos abiertas donde dice que occidente tiene mucha información, pero no es siempre certera. Descubrimos gente que tiene hambre y sed de Dios, que tienen hambre y sed física, pero también espiritual. Se mostraron abiertos y amigables, ansiosos para compartir lo que está pasando.

Nos encontramos con una cantidad de sorpresas. HCP, pastor en una ciudad del interior. Nos relataba el testimonio de su iglesia y la ayuda que han ofrecido a la comunidad que no es cristiana, conviven musulmanes e hinduistas. Lejos de pensar que la iglesia iba a callar, a retroceder por la hostilidad y persecución que les sobreviene de vez en cuando, invitaron a las autoridades hindúes a la celebración de aquel culto especial.



Ian McCabe (Misionero en India) Fiona Beshwall (Directora del Proyecto Fiet Gratia. Rosa Barrachina (Obra Social La Roca)



(Rebeca, Paola, Loli, Fiona, Paula, Eduardo, Tamar, Rosa, Carmeli)

www.fietgratia.org